

# KABAR TERBARU

## Personel Polsek Cugenang Lakukan Sambang ke Pangkalan Ojek, Tekankan Pentingnya Keamanan

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

May 20, 2024 - 10:05



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan sambang ke pangkalan ojek pada Senin, 20 Mei 2024, sebagai bagian dari upaya preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Kegiatan ini mendapat apresiasi dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., yang menyampaikan pesan dan

dukungannya melalui Kapolsek Cugenang.

Kapolsek Cugenang menuturkan bahwa kegiatan sambang ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, khususnya para pengemudi ojek yang sering menjadi garda terdepan dalam mobilitas warga sehari-hari. "Kegiatan sambang ke pangkalan ojek adalah salah satu cara kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta mendengarkan langsung keluhan dan masukan mereka terkait situasi keamanan di lingkungan masing-masing," ujar Kapolsek Cugenang.

Selama kunjungan, personel Polsek Cugenang memberikan sosialisasi tentang pentingnya peran pengemudi ojek dalam menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar pangkalan mereka. Mereka juga diajak untuk lebih waspada terhadap potensi kejahatan dan diajarkan cara melaporkan kejadian mencurigakan kepada pihak berwajib.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan apresiasinya terhadap upaya personel Polsek Cugenang dalam menjalin hubungan baik dengan masyarakat. "Saya sangat mengapresiasi inisiatif yang dilakukan oleh anggota Polsek Cugenang dalam kegiatan sambang ini. Pengemudi ojek adalah mitra penting bagi kami dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan adanya komunikasi yang baik, kita dapat bersama-sama menciptakan situasi yang kondusif," katanya.

Kapolsek Cugenang menambahkan bahwa kegiatan sambang ini tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan keamanan, tetapi juga untuk memberikan rasa nyaman dan aman kepada para pengemudi ojek dalam menjalankan aktivitas sehari-hari. "Kami berharap, melalui kegiatan ini, para pengemudi ojek dapat lebih memahami pentingnya peran mereka dalam menjaga kamtibmas dan merasa lebih aman saat bekerja," jelasnya.

Kegiatan sambang ke pangkalan ojek oleh personel Polsek Cugenang diharapkan dapat terus dilakukan secara rutin sebagai bagian dari upaya membangun kepercayaan dan kerjasama antara polisi dan masyarakat. Dengan adanya komunikasi yang baik dan sinergi yang kuat, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Cugenang dapat terus terjaga dengan baik.